

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Афанасьев В. И.</i> Двуграничная задача для случайного блуждания в случай- ной среде	417
<i>Болдин М. В.</i> Робастный знаковый тест для гипотезы о единичном корне авторегрессии	431
<i>Родионов И. В.</i> Различение близких гипотез о хвостах распределений по мак- симальным членам вариационного ряда	447
<i>Розовский Л. В.</i> О точной асимптотике малых отклонений L_2 -норм некоторых гауссовских случайных полей	468
<i>Alsultan R., Ma Ch.</i> K -differenced vector random fields	482
<i>Chigansky P., Kleptsyna M.</i> Statistical analysis of the mixed fractional Ornstein–Uhlenbeck process	500
<i>Davydov Y., Paulauskas V.</i> Lamperti type theorems for random fields	520
<i>Pinelis I.</i> Exact bounds on the truncated-tilted mean, with applications	545
<i>Polunchenko A. S., Martínez S., San Martín J.</i> A note on the quasi-stationary distribution of the Shiryayev martingale on the positive half-line	565
<i>Wang X. J., Hu S. H.</i> The Berry Esseen bound for ρ -mixing random variables and its applications in nonparametric regression model	584
Краткие сообщения	
<i>Заикин А. А.</i> Оценки с асимптотически равномерно минимальным d -риском	609